## L'émissaire français quitte Nairobi

## Reuters, 20 juin 1994

NAIROBI, 20 juin, Reuter - L'émissaire français Jean-Michel Marlaud, ancien ambassadeur à Kigali, a quitté Nairobi lundi pour le Rwanda où il doit expliquer aux parties rivales le projet d'intervention militaire de la France.

Un diplomate français dans la capitale kényane a précisé que Jean-Michel Marlaud, dont l'ambassade a été fermée il y a deux mois, se rendrait d'abord Entebbe, en Ouganda.

Il gagnera ensuite par la route le nord du Rwanda pour essayer de convaincre les rebelles du Front patriotique du Rwanda (FPR) de ne pas s'opposer au projet français.

Le ministre français des Affaires étrangères, Alain Juppé, avait déclaré dimanche soir que Paris allait intensifier ses efforts d'explication à destination du FPR

La France a présenté au Conseil de sécurité un projet de résolution pour pouvoir intervenir au Rwanda sous le drapeau des Nations unies. Cette initiative, qui suscite des réticences en Occident, est farouchement combattue par les rebelles tutsis qui reprochent à Paris le soutien actif apporté ces dernières années au régime hutu du président Juvénal Habyarimana.

La mort de celui-ci, dans un attentat le 6 avril, a déclenché des massacres contre les Tutsis. Selon les organisations humanitaires, environ 500.000 personnes ont été tuées. /WEM

(c) Reuters Limited 1994